

中国遊技機商業協同組合第53回通常総会の開催 山本基庚理事長再選

中国遊技機商業協同組合では、5月11日、岡山市内ホテルグランヴィア岡山において、第53回通常総会を開催しました。(写真参照)

毎年この時期に開催する通常総会、今回はG7広島サミットが開催されることから、開催会場を岡山に移し、ご来賓の案内も控えさせていただき、組合員のみによる開催としました。

今回は2年に1度の改選時期であり、議案審議では令和4年度事業経過報告、決算報告、令和5年度事業計画(案)及び予算(案)等、そして役員改選に伴う新役員の承認を求める3議案が上程され、いずれも慎重審議のうえ可決承認されました。

任期満了に伴う役員改選では、山本基庚理事長が再選を果たすとともに、役員の新旧交代として理事、監事各1名が新たに選任されました。

再選を果たした山本理事長は新体制の始動に当たり、国内外の厳しい情勢とその影響を大きく受けている遊技業界の現状をしっかりと認識した今、組合の舵取りは大変重要であり、この厳しい局面を乗り越えていくためには、組合のあるべき姿を見据えながら、理事長以下新役員は、経験・知識・行動力を総動員して組合員の皆様のために全力で取り組んでいく所存でありますので、組合員一社一社も気持ちを一つに一致協力して事に当たる、まさに協心戮力して頑張っていこうではありませんか。との力強い決意とメッセージで表明を行いました。

